

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP) SIMULASI 10 MENIT**

*Oleh : Marna, S.Pd.SD
Email : marnaaxion@gmail.com*

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 01 LANGENSARI
Kelas / Semester : IV (Empat) / 2
Tema 6 : Cita-Citaku
Sub Tema 1 : Aku dan Cita-Citaku
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri puisi dengan benar.
2. Melalui kegiatan membuat kesimpulan, siswa dapat menyajikan hasil pengamatan tentang ciri-ciri puisi secara terperinci.
3. Melalui kegiatan melakukan pengamatan, siswa mampu mengidentifikasi siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan baik.
4. Melalui kegiatan menyusun gambar tahapan pertumbuhan hewan dan tumbuhan, siswa mampu membuat skema siklus makhluk hidup yang ada di sekitarnya dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa mengamati gambar tentang berbagai pekerjaan yang menjadi cita-cita antara lain menjadi seorang guru, arsitek, dokter hewan, penyanyi, dan pilot.▪ Guru dapat memberikan beberapa pertanyaan untuk menstimulus ketertarikan siswa tentang topik Cita-Citaku. Pertanyaan:<ul style="list-style-type: none">- Apakah yang dimaksud dengan cita-cita?- Apakah kamu memiliki cita-cita?- Apakah cita-citamu?	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok selanjutnya mengamati beberapa gambar kegiatan yang dilakukan oleh berbagai profesi.▪ Siswa lalu mencoba mengidentifikasi keahlian-keahlian	10 Menit

<p>Penutup</p>	<p>yang dibutuhkan oleh profesi tersebut sesuai dengan bidangnya. Siswa menuliskan keahlian-keahlian tersebut di kolom yang tersedia pada setiap gambar pada LKPD.</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa menuliskan pula usaha-usaha untuk dapat mencapai cita-cita yang diinginkan itu. ▪ Siswa mempresentasikan hasil kerja kelompok <ul style="list-style-type: none"> ▪ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ▪ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. ▪ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman tentang Cita-cita ▪ Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) 	<p>2 menit</p>
-----------------------	---	----------------

Guru/ CPP

Marna, S.Pd.SD
NIP 19670929 199403 1 007